
山響ファンクラブ（新規札響くらぶ正会員）加藤 聡さんへ 

群響応援団長（札響かくれファン）小野善平さんへ 

仙台フィルハーモニークラブ工藤 一郎さんへ 

名フィル・ファンクラブ山田博子さんへ 

石川県立音楽堂「楽友会」静岡さんへ 

広響フレンズ佐藤さんへ（郵送） 

（Ｗｉｔｈ静岡大学 高橋さんへ） 

 

群響ファンズの皆さん、そして小野会長と横田さんへ 

 

ＪＯＦＣの開催本当にご苦労様でした。 

とても内容のある有意義な開催でした。 

これも小野さんと横田さんを中心とした皆さんのおかげです。 

 

今回のＪＯＦＣで特筆することは、群響・山響・名フィル等の若い方々が堂々と発言され、

まさにＪＯＦＣの力になってきたことがとても嬉しく感じました。 

また、各オケとの連携に苦しんでいる姿も共有できたことも大きいと思います。 

ファンクラブのもつ多様性と可能性をを感じさせる今回の群馬大会と思いました。 

さらには、この集まりのあったかさが何より大切にしたいことですね。 

各ファンクラブのおらがまちのオケを大切に思う心と、お互いが学ぼうとする姿勢とホス

ト側の精一杯なおもてなしがあってこそと感じました。 

開催規模の大きさを誇るのではなく、参加者が一人ひとり何を感じ、何をしようと思えて、

いかに楽しく集えるかを基本におきたいと感じております。 

更に仲間が増えますようにお隣さんオケのファンクラブに声を掛けてくださいね。 

フアンクラブの形態は問わず、集うことで何かが生まれると思います。 

来年は名古屋で開催できそうです。名フィルを聴くのが今から楽しみですね。 

また再会できること心から願っております。 

群響ファンズの皆さんありがとうございます。  

 

そして来年の「ＪＯＦＣ ｉｎ 名古屋」を楽しみにしております。 

各ファンクラブの皆さんありがとうございました。 

エールとお礼まで。静岡大学の高橋さんの論文に期待しております。 

 

ＪＯＦＣ幹事長 西 川 吉 武 

札響くらぶ副会長 兼 山響ファンクラブ新規会員 

  



 

山響ファンクラブから各ファンクラブへのはがき 


